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REQUERIMENTO Nº 1234/2017 

  
 

Requer novamente informações 
acerca da realização de exames de 
Ressonância Magnética no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por 

munícipes que reclamam da demora em agendar exames de ressonância 
magnética; 

 
CONSIDERANDO que a ressonância magnética é um exame de 

imagem que serve para diagnosticar vários problemas de saúde, como 
tumores, aneurisma e outras lesões nos órgãos internos; 

 
CONSIDERANDO que a atual administração acenou com a 

possibilidade de zerar as filas para exames e consultas da rede municipal de 
saúde; 

 
CONSIDERANDO que a resposta enviada pela Prefeitura ao 

Requerimento nº 1.118/2017, ficou prejudicada porque não informou o número 
de pacientes que aguardam por um exame de ressonância magnética na rede 
municipal de saúde e tampouco quantos procedimentos são disponibilizados 
mensalmente à população; 

 
CONSIDERANDO que, de acordo com o Art. 63, inciso IX, da Lei 

Orgânica do Município (LOM), o Executivo tem que prestar, dentro de quinze 

dias, as informações solicitadas pela Câmara Municipal, de forma clara e 

precisa. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) Qual é a demanda(número de pacientes) até agosto de 2017 
que aguardam agendamento para a realização de exames de ressonância 
magnética na Secretaria Municipal de Saúde?;  

 
2º) Qual é o total de vagas mensais disponibilizados pelo 

Município e/ou Estado para esse tipo de procedimento? 
 
3º) Quantos exames de ressonância magnética foram comprados 

pelo Município em convênio com a Santa Casa de Misericórdia? 
 

4º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de setembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


